

Die verschlossenen zwei

Von Saruma

Kapitel 7: Baraneko?

~*~Allgemeine Sicht ~*~

„Mutter, du weißt wirklich nicht wo die beiden Prinzessinnen sind?“, fragte ein vollkommen überdrehter Tamaki.

„Nein, Vater. Der Aufenthaltsort von Saruma und Tressylia Natena sind unbekannt.“

„Die beiden waren heute nicht im Unterricht.“, warf Haruhi ein.

„Kao-Kao und Hika-Hika haben etwas übertrieben, oder Mori?“

„Ja, eindeutig, denn das war selbst für euch übertrieben.“, antwortete Mori monoton. Allen waren ein wenig überrascht, doch wurde ihre Aufmerksamkeit sofort umgelenkt als zwei Mädchen leise die Türen öffneten und sie wieder schlossen.

Zwei identisch aussehende Mädchen mit Kellnerinnenoutfit setzten sich an einen der vielen Tische und ignorierten die Hosts.

Tressylia holte einen Block hervor auf welchem ein kurzer Text stand, beugte sich darüber und sah plötzlich hoch konzentriert aus.

Saruma holte ihren Laptop aus ihrer Tasche und tippte auf diesem herum, bis sie auch komplett konzentriert aussah und auch war.

„Ähm, Saru-Saru?“, fragte Honey leise und zupfte vorsichtig an Tressylias Kleidspitze. Saruma hob ihren Blick und winkte Honey zu sich, dieser lies von Tres ab und kam auf sie zu.

„Hier. Nach dem wolltest du doch fragen, oder?“, fragte Saruma nachdem sie das rosa Plüschhäschen aus ihrer Tasche hervorholte und es Honey hinhielt, welcher sein geliebtes Häschen sofort in die Arme schloss und loskicherte.

Saruma drehte sich wieder zu ihrem Laptop und tippte weiter in diesem.

„Saruma? Kommst du kurz?“, fragte Kyoya und Saruma ging zu seinem Tisch, doch bevor sie ging, sperrte sie den Laptop.

„Ja, bitte? Was möchtest du von mir?“, fragte sie freundlich.

Saruma mochte Honey, Mori und Haruhi, Kyoya und Tamaki waren so mittel und Hikaru und Kaoru konnte sie seit gestern überhaupt nicht mehr ausstehen.

Witzig.

Zwillinge die andere Zwillinge nicht ausstehen konnten.

„Ich wollte mich offiziell für Hikaru und Kaoru entschuldigen. Sie sind gestern eindeutig zu weit gegangen und genau deswegen wollte ich dir und Tressylia als Wiedergutmachung vorschlagen, dass ihr das nächste Cosplay organisieren könnt und zwar mit einem Check von 100.000 Yen.“

„Ähm...Danke Kyoya, aber ich bin mir da nicht so sicher....“

„Ach, Saru-saru. Das wird bestimmt witzig. Welches Thema hast du denn schon im

Kopf?", fragte honey.

„Ich weiß es nicht Honey. Danke Kyoya wir nehmen das Angebot gerne an.“

Kyoya nickte nur und Saruma ging zurück zu ihrem Tisch.

Die nächste Zeit passierte nichts, bis Saruma und Tressylia am Tisch von Hikaru und Kaoru kamen.

„Wusstet ihr, dass Baraneko, die berühmteste Band überhaupt ist?“, fragte eine Kundin.

„Wer ist Baraneko?“, fragte Hikaru.

„Ihr kennt Baraneko nicht? Das ist eine voll coole Band. Ich bin ein riesen Fan von denen.“, mischte sich nun Haruhi ein.

„Ich hörte sogar, dass Baraneko morgen ein Konzert geben sollte.“, meinte plötzlich Tres.

„Ich weiß, aber es gibt leider keine Karten mehr.“

„Ich bin dafür, dass wir alle hingehen!“, rief Tamaki plötzlich los.

„Hast du nicht zugehört. Es gibt keine Karten mehr, du Trottel.“, sagten Saruma und Tressylia synchron.

„Och, wie schade. Ich wäre so gern auf dieses Konzert gegangen.“, schluchzte Honey.

„Honey, nicht weinen. Weißt du was? Wenn du heute noch ganz lieb bist, werde ich mal gucken ob wir nicht doch noch Karten kriegen, ok?“, tröstete Tres den jetzt überglücklichen Honey.

Tres schaute kurz zu Saru, die den Blick verstand und mit ihrem Handy nach draußen auf den Flur ging.

Ein paar Augenblicke kam Saruma wieder rein und teilte allen mit, dass sie Karten bekommen hatte.

Der restliche Tag verging schnell.

Es wurde noch ausgemacht, dass sich alle bei Haruhi treffen würden, doch Saruma und Tressylia konnten nicht kommen, doch sie versprachen bei dem Konzert anwesend zu sein.

Ist i-wie schrecklich geworden. ich weiß.

Aber meine Stimmung lässt es grad nicht zu